

Ciudades

¿Cuándo estaría adjudicado el tren del pacifico entre Quindío y Valle?

El Gobierno Nacional informó que el tren del pacifico estaría adjudicado en el segundo semestre de este año para solucionar el transporte de carga entre La Tebaida en el Quindío y Buenaventura en el Valle del Cauca



0:00 / 0:35

**Vanessa Porras Valderrama**

24/04/2023 - 17:20 h COT

Armenia • Precisamente **el ministro de Transporte Guillermo Reyes se refirió a este tipo de proyectos que cobran importancia ante la actual contingencia** de movilidad por el colapso del puente El Alambrado.

entre este segundo semestre y el primero del año 2024.

Además, evidenció la importancia **del tren de cercanías que beneficiará a la región en cuanto a competitividad** y el transporte entre ciudades y municipios.

Reiteró que **la recuperación de las vías Férreas es una de las metas del actual gobierno.**

¿Cuál es el panorama del tren del pacífico entre Valle y Quindío?

Economía

Movilidad

Últimas noticias

¿Por que subió el impuesto predial en Bogotá?

Director del Instituto de Osteoporosis habló sobre la importancia de la salud ósea

Min Hacienda asegura que se llamará a conversaciones a directiva de Fedecafeteros

Cinco años sanado el corazón de niños y niñas del sur de Colombia

ChaosGPT: la inteligencia artificial que busca el fin de la humanidad



4.1M



1.7M



662K



41.3K



698K



134.8K